

Core González alerta sobre estancamiento en nueva infraestructura hospitalaria

El Consejero Regional de Arica y Parinacota, Marcelo González, manifestó su profunda preocupación y malestar ante el estancamiento de la infraestructura hospitalaria en la región. Tras un reciente análisis comparativo con la Región de Los Ríos –ambas creadas simultáneamente en 2007–, la autoridad regional denunció una brecha de inversión que califica como una forma de “desigualdad territorial”.

Una comparación que evi-

dencia el retraso regional. Durante un encuentro nacional de consejeros regionales realizado en enero, González pudo constatar que la Región de Los Ríos ya avanza en la construcción de su tercer hospital. Mientras el Hospital de Río Bueno presenta un 15% de avance y el Hospital Base de Valdivia ya cuenta con terreno adjudicado, Arica y Parinacota continúa dependiendo de una sola infraestructura principal inaugurada hace 13 años.

El Consejero detalló que, aunque existe una aprobación dentro del Plan de Desarrollo de Zonas Extremas (PEDZE 2025-2035) para un Hospital de Mediana Complejidad por un monto de \$125.000 millones, este aún se encuentra en etapa de pre factibilidad (diagnóstico preliminar), y con ese fin se dispondría de \$95.000 millones para el 2026, dependiendo de aprobaciones presupuestarias del PEDZE que aún no se materializan.◎